

En Congresos médicos internacionales, su nombre se hizo respetado y se le otorgaron en ellos presidencias y diplomas honoríficos.

Y la prensa en general le ha tributado, con motivo de su elección de Académico, el testimonio de su admiración y aplauso.

Su nombre, añadido á los de Huerta, Bejarano, Fernández Robina y otros varios, acreditan las disposiciones de los extremeños para cultivar la ciencia de Esculapio.

—Otra nota simpática nos ha ofrecido el Ateneo de Badajoz en la sesión celebrada por tan ilustrado Centro en la velada del diez del corriente, en la que presentado por el Sr. Tamayo, ocupó su tribuna el joven obrero Vicente Neria Serrano, trabajador en el canal del Guadiana, que se reveló al escogido público que asistía á la velada, como predilecto hijo de Apolo.

A cambio de las varias poesías que leyó, recogió copiosa y espontánea cosecha de aplausos, que se prolongaron cuando nuestro colaborador el Sr. Monterrey leyó otra suya dedicada al novel poeta.

Bien venido sea al campo literario el Sr. Neria, al que descamos muchos triunfos en la senda emprendida.

—Con el centenario de la publicación de el *Quijote* dispónese en Madrid una Exposición de los cuadros del insigne Zurbarán, gloria de la pintura española y preclaro hijo de Fuente de Cantos, cuyos trabajos dirigen los reputados pintores Sres. Villegas y Viniegra.

A pesar de haber sido muchas las obras que tan envidiable fama le dieron, han sido tan escasos en número los cuadros remitidos á la Corte para irlos organizando, que el Ministro de Instrucción Pública se ha visto en la necesidad de acudir á las autoridades civiles de las dos provincias extremeñas y de las de Cádiz y Sevilla, para que averigüen qué cuadros del eximio artista se guardan en ellas, y gestionen su remisión á Madrid por cuenta del Gobierno y á título de devoción.]

También el Sr. Ministro se ha dirigido al Arzobispo de Toledo, Sr. Sancha, para que autorice la remisión á Madrid de los trece cuadros de dicho autor, existentes en el Convento de Guadalupe.

Gestiónase asimismo el envío del cuadro de Santo Tomás de Aquino, que se custodia en Sevilla, y los que se conservan en el Convento de Capuchinos de Castellón, que representan á San Ignacio, Santo Domingo, San Francisco, San Basilio, San Benito, San Bruno, San Pedro Nolasco y San Juan de Mata.

¿Saldrán por esta vez de su apatía nuestros paisanos que tengan la dicha de poseer alguna de esas joyas?

¡Por Dios! ¡No vayamos los extremeños á ser los más tibios en la empresa de enaltecer á uno de los hijos que más honran la tierra en que nacimos!

Porque ya es casi un aforismo, que para ingratos con los propios, nos pintamos sólos.

—Para la renovación de la mitad de las Diputaciones provinciales, verificáronse las elecciones correspondientes el Domingo 12 del mes